



El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, y el lehendakari, Juan José Ibarretxe. / GORKA LEJARZAGO

Zapatero a Ibarretxe: "No se puede hacer, no se va a hacer, no se hará"

- ▶ El 'lehendakari' no se da por enterado y asegura que continuará con su plan
- ▶ Rajoy asume que la respuesta del presidente es la misma que él hubiera dado

Por segunda vez en menos de tres años, el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, rechazó los planes soberanistas que defendió ayer en el palacio de la Moncloa el lehendakari, Juan José Ibarretxe.

Zapatero da por zanjado el asunto, mientras Ibarretxe no renuncia a su plan. En la entrevista que ambos mantuvieron en La Moncloa, la discusión encajó en dos puntos. El lehendakari se empujó en que el actual Estatuto de Gernika le permite convocar consultas; Zapatero le intentó desmentir con la ley en la mano.

Ibarretxe se empujó en que su plan aprobado por el Parlamento vasco en diciembre de 2004 y

Todos los grupos parlamentarios rechazan en el Congreso la propuesta del PP para ilegalizar a Acción Nacionalista Vasca Página 20

Otro cazatesoros Odyssey en la trampa del Estrecho

La Armada y la Guardia Civil llevan a la fuerza a Algeciras un segundo barco de la compañía

ALVARO DE CÓZAR —responde en el puente de mandos el capitán del buque, Sterling Vorus. —Son aguas españolas. Corrija su posición, o nos veremos obligados en aguas internacionales

—responde en el puente de mandos el capitán del buque, Sterling Vorus. —Son aguas españolas. Corrija su posición, o nos veremos obligados



Una constructora financia la reforma de la casa del líder socialista valenciano

Dirigentes del PSPV-PSOE exigen a Joan Ignasi Pla que dé explicaciones o dimita

La constructora Villegas, que ha realizado trabajos para organismos valencianos, ha adelantado el pago de los 78.000 euros que costó la reforma de la casa particular del secretario general de los socialistas valencianos, Joan Ignasi Pla, según desveló anoche la SER. "A día de hoy, yo no he pagado", declaró Pla ayer, seis meses después de acabadas las obras. Página 23

La patronal francesa tiene un fondo opaco para sindicalistas

La patronal francesa dispone de un fondo secreto de 160 millones para apoyar a los empresarios frente a las huelgas, pero ha servido también para financiar a los sindicatos. El escándalo ha estallado en vísperas del primer enfrentamiento real del Gobierno francés con los sindicatos: la huelga de transportes que pretende paralizar mañana el país. Página 26

Los conservadores logran su primera victoria para controlar el Constitucional

ESPAÑA. Página 22

PUTIN PREVIENE en Teherán contra una operación militar de EE.UU. en la región internacional. Página 2 / Editorial pág. 14

ACHRAF INSTIGA a rebelarse a 30 islamistas en la sesión del juicio por la Operación Nova. Página 21

JUAN JOSÉ MILLÁS: "Me ha tocado una vida que no es mía" CULTURA. Página 50

Para crecer más. Ayudas para empresas. **Infórmate** www.cdti.es

ABC

1 euro
Año CIV
Número 33.544

ABCNCLASE.COM

FUNDADO EN 1903 POR DON TORCUATO LUCA DE TENA

www.abc.es

TRAS MÁS DE DOS HORAS REUNIDOS EN LA MONCLOA

Zapatero se muestra incapaz de frenar la iniciativa separatista de Ibarretxe

El lehendakari da por hecho que se ha abierto un proceso y el presidente le ofrece un Estatuto reformado — Rajoy apoyará al Gobierno sólo para impedir un referéndum con la ley

El presidente del Gobierno no logró, tras más de dos horas reunidos en La Moncloa, que el lehendakari variara un ápice su desafío secesionista. Zapatero, como adelantó en el Foro ABC, repitió hasta ocho veces en la rueda de prensa posterior que la iniciativa de Ibarretxe no será aprobada porque es ilegal e inviable, pero no dijo cómo la frenaría. Además, el lehendakari insiste en que el proceso ya está abierto y que concluirá con una consulta, y esgrime las conversaciones de Zapatero con ETA para enarbolar su «derecho» a negociar con el Estado. Mientras, Rajoy avisa: sólo si el Gobierno aplica la ley para frenar la consulta tendrá todo el apoyo del PP. — **Edi.** y 10



El sector conservador del TC consigue la abstención de Casas en el recurso del PP



María Emilia Casas

Tras ser admitida a trámite la iniciativa popular, el Gobierno se plantea ahora recusar a dos magistrados conservadores ... 23



Las fotos de la polémica contrastan el dolor de familiares de etarras con guardias civiles altivos TELEPENS

Una exposición del Guggenheim indigna a las víctimas de ETA

El PP exige al Gobierno borrar los nombres de etarras del callejero vasco — La alcaldesa popular de Lizarza quitará la placa de un comando ... 16